
L'ENSEIGNEMENT PRIMAIRE

(b) Que ce comité soit formé immédiatement et reste en fonction jusqu'aux prochaines
élections ; qu'il porte le nom de " Comité des intérêts matériels de l'Association des insti-
tuteurs de la circonscription de l'école normale J.-C."

(c) Que deux conseillers soient choisis dans chaque district et élus par tous les meni-
bres en règle.

(d) Qu'un secrétaire soit aussi élu pour faire partie du comité et qu'il reste en fonction
jusqu'aux prochaines élections.

(e) Que le comité de régie actuel porte le nom de comité pédagogique, avec les mêmes
pouvoirs et attributions que lui confèrent la constitution et les règlements de l'Association.
et qu'un secrétaire soit élu pour faire partie de ce comité.

(f) Que le président de l'Association soit de droit le p?ésident de ces deux comités.
(g) Que le secrétaire actuel reste le secrétaire général de l'Association et que les secré-

taires des deux comités soient tenus de lui transmettre, au moins quinze jours avant les
assemblées régulières générales ou spéciales. tous leurs rapports qui devront être ratiié-
par l'Association.

Les élections des membres du comité des intérêts matériels donnent le résultat suivant:
MM. Lévi Tremblay, Alexis Boivin, J.-A. Bonneville, Alfred Darian, W.-J. Brennan, N.-
Eudore Gobeil, M. Sénécal, Emmans Fournel.

Secrétaire de ce comité M. J.-D. Langevin.
Secrétaire du comité pédagogique M. Gustave Bellefleur.
M. H. Meloche, propose appuyé par M. Boivin : que les secrétaires reçoivent toutes

les suggestions raisonnables que pourront lui faire les instituteurs et qu'ils se fassent un
devoir de les transmettre à leur comité. Adopté.

M. N.-Eudore Gobeil suggère que le comité des intérêts matériels se réunisse le plus tôt
possible à cause de certaines circonstances urgentes.

M. le Président répond que c'est son intention.
M. J.-A. Loranger remercie ses confrères pour ce qu'ils ont voulu faire pour lui.
M. N.-Eudore Gobeil propose des condoléances à la famille de M. Arcadius Labrecque,

commissaire du district centre ;
Que copie de ces condoléances soit envoyée à la famille et aux journaux.
Des condoléances sont aussi offertes à la famille de M. Sénécal par M. J.-A. Dupuis,

au nom de l'Association.
Au nom de l'Association, M. J.-P. Labarre offre des félicitations à M. J.-A. Dupuis,

à l'occasion de sa nomination comme inspecteur d'écoles.
A la demande de M. le président s'il y a encore d'autres motions ou avis de motions et

vu le silence qui s'en suit, la séance est levée parce que le programme est épuisé.

A.-B. CHARBONNEAU,
Secrétaire-Général.

Montréal, 31 janvier 1919.

l5me CONFERENCE DE L'ASSOCIATION DES INSTITU-
TEURS DE LA CIRCONSCRIPTION DE L'ECOLE

NORMALE LAVAL

(25 janvier 1919)
La séance s'ouvre à dix heures sous la présidence de M. B.-O. Filteau.

PtaEWrs :-Mgr Th.-G. Rouleau, principal de l'École normale Laval; MM. les abbés
J.-A. Caron, L. Dumais ; M. l'inspecteur L.-P. Goulet ; MM. les professeurs J. Ahern,
N. Tremblay, G. Brûlé, Z. Tousignant, J.-H. Jobin, J.-E. Gauvreau, J. Filiol, F. Poulin,
J. Brière, P.-P. Magnan, P. Martineau, I. Jolin, A. Richard, A. Gagnon, E. Desgagne,
J. Plamondon, J. Paquet, C.-A. Pelletier, J. Côté, E. Jolin, J. Guimont, L. Faguy, A. liou.


